

Antrag Nr. 21-O-26-0008

FWG Kostheim

Betreff:

Markieren der Querkanten an Bushaltestellen (FWG Kostheim)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Querkanten an der rechten Fahrbahnseite an vorgebauten Bushaltestellen mit reflektierender Farbe markiert werden. Die zum leichteren Einstieg für Personen mit Kinderwagen, Rollatoren, Rollstühle u.a. in die Busse erhöhten Haltestellen stellen für Fahrradfahrer*innen durch den Wegfall der Fahrradwege eine Gefahr dar. Besonders bei Dämmerung, Dunkelheit und Witterung mit schlechten Sichtverhältnissen sind die vorgebauten Haltestellen ein Gefahrenpunkt. Da der Radweg unvermittelt endet und man sich in den fließenden Verkehr einordnen muss kann die Kante d Haltestelle leicht übersehen werden und es somit zu gefährlichen Situationen oder gar Unfällen kommen.

Mainz-Kostheim, 17.05.2021